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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Gesundheit 
betreffend übergewichtige Kinder 
 
 
Aktuelle Zahlen bestätigen, dass es in Österreich immer mehr übergewichtige Kinder 
gibt. Dieser Trend ist aus gesundheitlicher Sicht äußerst besorgniserregend. 
Ursachen dafür sind einseitige Ernährung und zu wenig Bewegung. Kindergärten, 
Schulen und öffentliche Betreuungseinrichtungen können dieses Problem nicht 
lösen, da vordergründig die Erziehungsberechtigten für diesen negativen Trend 
verantwortlich sind. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Gesundheit folgende 
 
  Anfrage 
 

1. Welche Maßnahmen setzen Sie als Gesundheitsminister gegen diesen 
Trend? 

2. Welche Studien sind Ihnen bekannt, die diesen Trend belegen? 
3. Welche Krankheiten treten diesbezüglich vermehrt bei Kindern auf? 
4. Ist diese Problematik in urbanen Gegenden vermehrt auffällig?  
5. Gibt es einen Zusammenhang zwischen Geschlecht und Übergewichtigkeit? 
6. Gibt es einen Zusammenhang zwischen gesellschaftlicher Schicht und 

Übergewichtigkeit? 
7. Gibt es diesbezüglich mit anderen Ministerien gemeinsame Projekte? 
8. Wenn ja, welche? 
9. Wenn nein, warum nicht? 
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